

# チャレフニ

旭川北高等学校 ライセンスコースだよりNO1(249)2021.4.8.9

## 新年度始まる! —新型コロナに立ち向かう—

2週間にわたる春学期も終り、今日から新たなスタートを切ることになりました。

昨年は、新学期早く新型コロナウイルスにより休校になり私たちの生活も世界のありようも一変させました。収まる気配のないコロナ禍の中で新たに新年度が始まりました。

マスク着用と換気、3密回避、こまめな手洗い。こうした新型コロナウイルスの感染対策はすっかり定着したようだが、面倒さやコロナ慣れ、から不十分になってしまった場面もあるようだ。新年度を機に、ますます普段の基本的な対策を再確認しておきたい。

## 責任ある行動を

昨年は、コロナのためにたくさんの行事が中止になり、部活動での大会も中止になりました。それ

でも3年生は進路実現に向けて、学業をはじめ日常生活でのけじめある行動、さらに部活動や諸行事においてもより積極的に参加をして成功のために力を注ぐことが求められるでしょう。

また、各種検定取得にも積極的にチャレンジし、合格できるよう学年団としても支えたいと思います、「継続は力なり」しっかり取り組んでほしいと思います。

## 担任紹介

1年主任	畠山	英語
2組	福田	地歴公民
3組	松井	英語
2年主任	上条	科学
2組	三輪	数学
3組	北	地歴公民
3年主任	井上	英語
2組	正	数学
3組	廣島	商業情報

## 入学おめでとう

ライセンスコースは商業科目を中心とした資格取得にチャレンジし、卒業後の進路決定を実現したいこうというコースです。資格取得は決して無駄なことにはなりません。将来、自分の自信や武器として自分を助けてくれると思します。3年間の中に無駄にしている時間はありません。自分の進路実現に向けて時間を有効に使って欲しいです。何もしなくても時は流れていきます。一生懸命生きてもただで生きても同じ時間です。ただし、その時間を経過したとき

入学おめでとうございます。ライセンスコースは、さまざまな資格を取得し、将来の可能性を広げることのできるコースです。みなさん生きている世界は、多様な可能性で溢れています。大学全入時代と言われていた時とは違い、何通りも未来を形成することができる時代に変わりつつあります。つまり自由に選ぶことができるようになったということです。自由を得ると、決断する事が増えます。多くの人はこの「決断する」ということを恥まされることでしょう。なぜなら先が見えず不安に

必ず結果が変わってくるはずです。大切なこの3年間をどう過ごすか自分でしっかり考え、高校生活を充実したものにしてきましょう。行動していましょう。

「Xリハリをつける。やるときはやる」ことを理解し、皆さんが元気に笑顔で過ごせるよう皆さんの「チャレンジ」をサポートしていきたいと思います。よろしくお願ひ致します。

《1年2組主任 福田まどか》



なり、立ち止まってしまふからです。ですが時間は止まりません。みな一日24時間という限られた時間の中で生きています。大いに悩み決断してください。迷いが人を大きく成長させると、私個人は考えています。

私は、みなさんにとて良い伴走者です。一緒に悩み、決断しましょう。そして、皆さんの明るい未来を早くお手伝いがしたいです。一年間よろしくお願ひします。

《1年3組主任 松尾 寛人》

